



news release

北海道コカ・コーラボトリング株式会社 〒004-8588 札幌市清田区清田一条一丁目2番1号
〔URL〕 <http://www.hokkaido.ccbc.co.jp/>

2023年4月20日

報道関係 各位

「DOTs 未来基金寄付型自動販売機」 の運用を開始！

～ビーチバレーを中心とした健全な育成・スポーツの振興を支援～

北海道コカ・コーラボトリング株式会社（本社：札幌市清田区 代表取締役社長：佐々木 康行）は、2023年4月25日（火）、株式会社 DOTs（所在地：旭川市 代表取締役：古田 史郎）と協定を締結し、「DOTs 未来基金寄付型自動販売機」の運用を開始いたします。これに伴い、同日協定式を下記の通り開催いたしますので、ご案内申し上げます。

協定調印式日程

日 時： 2023年4月25日（火）午前11：00より
場 所： 鷹栖町役場 1階 応接室（上川郡鷹栖町南1条3丁目5-1）
出席者： 株式会社DOTs 代表取締役 古田 史郎（ふるた しろ）様
取締役 辰巳 遼（たつみ りょう）様
北海道コカ・コーラリテール&ベンディング株式会社
セールス統括本部 道北営業部長 笹岡 竜也（ささおか たつや）

本協定は、当社がどさんこ企業として取り組んでいる地域の活性化や、道民の健全なライフスタイルの実現に貢献するための活動と、株式会社 DOTs が掲げる「ビーチバレーやスポーツの可能性を軸にスポーツの力で 社会を元気にする」というビジョンや活動に共感し締結することとなりました。

当社は今後、株式会社 DOTs との協働取り組みとして、同社が主催する地域住民の心身の健やかさを育むことや、スポーツ振興を目的とした事業などの活動資金として売上金の一部が寄付される「DOTs 未来基金寄付型自動販売機」を展開し、鷹栖町を中心とした全道各地の株式会社 DOTs を応援する企業への設置を進めます。

両社が協働で取り組む「DOTs 未来基金寄付型自動販売機」を通じ、スポーツの力で社会を元気にする活動や魅力あふれる地域づくりを応援してまいります。

当社は、「北の大地とともに」をスローガンに、どさんこ企業として、北海道の魅力をさらに高める活動、地域課題解決への協力、次世代を担う子どもたちに将来の地球の姿を考える場の提供、安全で安心な地域づくりを応援する取り組みなど、事業活動を通して継続的に推進してまいります。



《DOTs 未来基金寄付型自販機》



<本件に関するお問い合わせ先>

北海道コカ・コーラボトリング株式会社 広報・サステナビリティ推進部

担当：伊藤 TEL 011-888-2091

<参考> プロビーチバレーチームDOTsについて

DOTsは、元プロバレー選手の古田史郎選手・辰巳遼選手・白石啓丈選手の3名が2021年7月に設立した、北海道初のプロビーチバレーボールチームです。オリンピック出場を目標に掲げ、連携協定を結んでいる鷹栖町を中心として、旭川市や石狩市などでも活動しております。これまで多くの資源（ヒト・モノ・コト）と出会い自らが成長できていること、その出会いそれぞれが点（DOT）として交わり繋がったということが、チーム名DOTs（DOTの複数形）の由来です。

DOTsの「D」はDo、「O」はOnly、「T」はThings、「S」はSuperという英文のそれぞれ単語の頭文字を取っており、『私たちにしかできない特別なことをする』という意味が込められています。技術向上や五輪挑戦を目的とした活動にとどまらず、地元北海道の皆様にもスポーツを通して健康でいてもらうため、ビーチバレーをはじめとしたスポーツに触れ 合える機会を作ったり、浜辺のグリーン活動を通して環境問題にも取り組むなど、多方面で地域への貢献活動をしています。



<http://dots.jpn.com>

●古田 史郎選手（写真中央）

1988 年生まれ、北海道函館市出身。

函館大学付属有斗高校を卒業後、法政大学在学中に日本代表に選出され、その後東レアローズ、ジェイテクト STINGS を経て、2017 年北海道を拠点にプロバレーボール選手として活動。DOTs 設立とともにプロビーチバレーボール選手に転向しました。

●辰巳 遼選手（写真右）

1995 年生まれ、奈良県田原本町出身。

大阪府の清風高等学校で全国大会準優勝を経験。明治大学に進学後はセッターに転向。大学卒業後は北海道でプロバレーボール選手として活動し、DOTs 設立とともにプロビーチバレーボール選手に転向しました。

●白石 啓丈選手（写真左）

1990 年生まれ、静岡県吉田町出身。

聖隷クリストファー高校を卒業後、筑波大学に進学し全日本インカレ優勝を経験。卒業後はつくばユナイテッド SunGALA に所属。2016 年より北海道でプロバレーボール選手として活動し、DOTs 設立とともにプロビーチバレーボール選手に転向しました。